

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa atas segala rahmat dan karuniaNya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya.

Skripsi ini merupakan hasil penelitian penulis yang berjudul “Studi Perilaku Harian Burung Belibis Batu (*Dendrocygna javanica* Horsfield, 1821) Liar di Habitat Buatan”. Penelitian ini dilaksanakan pada bulan Februari sampai Juni 2016 di Kawasan Limbah PT. Tales Inti Sawit, Desa Bandar Meriah, Bangun Purba, Sumatera Utara.

Dalam proses penyusunan skripsi ini penulis telah memperoleh banyak kritik, saran, dan motivasi. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah membantu dari segi material dan non material terhadap penulis. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. rer. nat. Binari Manurung, M.Si., Bapak Drs. Lazuardi, M.Si dan Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si. Apt. selaku Dosen Penguji yang telah memberikan banyak saran dan masukan dalam perbaikan skripsi ini. Terimakasih kepada Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si. sebagai Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan motivasi kepada penulis selama masa perkuliahan. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. H. Hasruddin, M.Pd., selaku Ketua Jurusan Biologi, Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S., selaku Ketua Program Studi Biologi Non Kependidikan, serta kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen, beserta para pegawai di Jurusan Biologi yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Teristimewa ucapan terimakasih untuk keluarga besar penulis yang selalu memberikan doa dan dukungan baik material maupun non material, yaitu Ayahanda Mangada Siregar dan Ibunda Ir. Ifrah Hamid, adik Rinaldi Siregar, Agustian Siregar, dan Annisa Siregar serta seluruh keluarga besar penulis.

Terimakasih juga kepada teman-teman terkasih penulis di Biologi Nondik A dan B 2012, untuk kebersamaan yang terjalin hingga saat ini, terkhusus untuk Lamhot Harianto Siagian, Fachrul Rozi Suherman, Azum Rizki HSB,

Hotdiaman Damanik, serta Taufik Akbar Tanjung, yang telah memberi bantuan dan motivasi kepada penulis. Terimakasih kepada kel. Besar Rahel N. Saragih yang memberikan tempat tinggal selama penelitian, serta Sahabat/ Rekan Revolusioner, komunitas SMART dan HMJ Biologi yang terus memotivasi.

Penulis berharap kesediaan pembaca untuk memberikan kritik dan saran yang membangun bagi penyempurnaan skripsi ini, dan semoga bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi, serta aplikasi dalam kehidupan bermasyarakat.

Medan, Agustus 2016

Penulis

Marwan Saputra  
NIM. 4121220008

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY